



La Ministra de Industria en funciones, Reyes Maroto, ha mantenido un encuentro con empresarios argandeños

- **La ministra ha estado acompañada por el alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, y el concejal de Industria, Ireño Vara, en una reunión con diferentes empresas de la localidad.**

Arganda del Rey, 4-octubre-19

La ministra de Industria, Comercio y Turismo en funciones, Reyes Maroto, ha visitado esta mañana Arganda del Rey para mantener una reunión con distintos empresarios de la zona. Maroto ha sido recibida en la puerta del Ayuntamiento por el alcalde de Arganda, Guillermo Hita; el concejal de Industria, Ireño Vara; y otros representantes del Equipo de Gobierno.

A continuación, se ha reunido en la Sala de Prensa del Ayuntamiento con empresarios y empresarias de la localidad, para interesarse por su situación, especialmente después de las dos riadas ocurridas en la localidad. Los empresarios y empresarias representaban a doce empresas de distintos sectores, como Abakal, Club Hípico de Arganda y Vilsa Grupo Inmobiliario, Desarrollos Férricos, Finanzauto, Foto Hernández, Gáez, Guzmán Auto, Hutchinson Industria del Caucho, Imabe Ibérica, Salher Ibérica, Sener Aeroespacial y Daditos Moda Infantil.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Ayuntamiento de Arganda del Rey